

Probablemente todo el mundo ha oído hablar del trastorno eréctil llamado ED. Hasta no hace mucho tiempo, el único remedio para estas afecciones era usar Viagra, la píldora mágica producida por Pfizer. Entonces, otra “maravilla” de la industria farmacéutica se introdujo en el mercado: otro medicamento llamado Cialis (TM), producido por Lilly ICOS LLC, seguido poco después por Levitra (TM) producido por Bayer, la empresa alemana de renombre. Todos estos medicamentos han tenido y tienen un gran éxito en el mercado farmacéutico en todo el mundo. Millones de hombres en todo el mundo utilizan estas pastillas en este mismo momento. Sin embargo, estos fármacos presentan varias desventajas. Uno de ellos es su elevado precio. Siendo

los únicos que producen estos productos, estas empresas han creado una especie de monopolio en los mercados de todo el mundo, y debido a esto podían practicar un precio muy alto. Pero entonces varias alternativas a las variantes de la marca de fábrica de estos medicamentos aparecieron en el mercado, conocida como las variantes genéricos. Estos medicamentos no han recibido la aprobación de la FDA para ser utilizado en los EE.UU., incluso si estos medicamentos genéricos son idénticos a las variantes de marca, la única diferencia consiste en el color diferente pills`.

Otra alternativa a los medicamentos comunes se utiliza para tratar la disfunción eréctil, mucho más barato y que no tiene efectos secundarios en absoluto es el nuevo Viagra. Sus principales ventajas son el bajo

precio en comparación con el de los viagra comunes, y los mismos resultados eficaces en el tratamiento de la disfunción eréctil.

Un problema que todos tenemos que acordar es la razón por la que Viagra y Cialis son tan populares en todo el mundo: y la respuesta es los cientos de millones de dólares invertidos en la promoción y en la publicidad de ellos. De hecho, la mayoría de los hombres que toman Viagra o Cialis en realidad debería ser consciente del hecho de que una mejor nutrición y un estilo de vida saludable pueden resolver sus problemas sexuales.

Otra ventaja importante para el uso de Viagra herbal es la falta de efectos secundarios. Un alto porcentaje de hombres que usan estos medicamentos (Viagra o Cialis)

han acusado a varios efectos secundarios de todo tipo. Viagra representa una alternativa más segura desde este punto de vista. productos de Viagra a base de hierbas por lo general contienen afrodisíacos naturales que han demostrado su eficacia en el aumento del apetito sexual y en la mejora de la relación sexual. Casi todas las variedades de hierbas Viagra se hacen de los recursos naturales de antigüedades, que recientemente se les dio una formación científica . A diferencia de la viagra común, que se puede obtener sólo después de haber sido sometida a un examen médico, a base de plantas Viagra no requiere una visita a los médicos. También se ha descubierto que un 42% de las mujeres que sufren de pérdida del deseo sexual han mejorado su vida sexual después

de haber probado un tratamiento naturista. Otro punto importante especificar es el hecho de que los productos a base de plantas Viagra nutren el organismo humano con diversos aminoácidos, vitaminas y minerales, cuyos efectos en lo sexual optimización de la actividad han sido científicamente demostrado.

[Source](#) by [Trey Livorno](#)